

Fecha: 09-08-2025 Medio: El Longino El Longino Supl.:

Noticia general

Título: Un refugio en medio del caos: La revolución silenciosa del Liceo Samca Arumanti

Pág.: 10 Cm2: 726,4 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

3.600 10.800 No Definida



# Un refugio en medio del caos: La revolución silenciosa del Liceo Samca Arumanti

En un país donde la violencia social se ha extendido a múltiples espacios -calles, transporte público, redes sociales y medios de comunicación-, los establecimientos educacionales no quedan al margen. Los estudiantes, expuestos constantemente a estas expresiones de agresión, muchas veces llegan a normalizarlas como parte de su entorno cotidiano.

Frente a esta compleja realidad nacional, el Liceo Samca Arumanti ha decidido trazar un camino distinto. Aquí, la violencia no se naturaliza ni se tolera. Por el contrario, se combate con convicción

pedagógica, afecto compromiso.

## **UNA ESCUELA QUE** TRANSFORMA VIDAS

Para el equipo humano del Liceo Samca Arumanti, la escuela es mucho más que un espacio de aprendizaie académico: es un lugar de transformación social. Se enseña activamente a los estudiantes que los conflictos pueden resolverse desde el respeto, la empatía y el diálogo.

Desde las aulas, se promueve una cultura de convivencia basada en valores, donde el ambiente emocional seguro y la contención se priorizan tanto como el rendimiento académico.

"Sabemos que, para muchos de nuestros alumnos, el liceo es su espacio más seguro, incluso más que sus propios hogares", afirma la directora del establecimiento, María Eugenia Muñoz.

## **UN ESPACIO SEGURO** Y PROTECTOR

En un contexto nacional donde la inseguridad va en aumento, el liceo se convierte en un verdadero refugio. Cada estudiante es protegido, cuidado y acogido como una prioridad. Se construye día a

día un entorno afectivo, comunidad, de confianza v contención emocional, donde cada integrante de la comunidad educativa puede sentirse valorado y respetado.

## **EQUIPOS COMPROME-**TIDOS, ESTUDIANTES **ACOMPAÑADOS**

La calidad del ambiente escolar no es casual: se sostiene gracias a un equipo docente profesional, cercano y afectuoso, comprometido con la formación académica y valórica del estudiantado. El equipo directivo lidera con cercanía, promoviendo el trabajo colaborativo y el bienestar de toda la

A su vez, el equipo de convivencia escolar interviene de forma oportuna y eficaz ante cualquier situación que afecte el clima escolar, fomentando siempre la escucha activa, la reparación del vínculo y el desarrollo socioemocional.

## INTERVENCIÓN INMEDIATA, ENFOQUE **RESTAURATIVO**

Una de las claves del liceo es su enfoque preventivo v restaurativo. Ante cualquier conflicto, se actúa de inmediato para evitar su escalada. Se fomenta el diálogo, la reflexión y la

formación integral, privilegiando siempre la mirada pedagógica por sobre la sanción aislada, incluso en los momentos difíciles. Comprometidos con el aprendizaje y el futuro Más allá de la convivencia, el compromiso con el aprendizaje es intransable. El Liceo Samca Arumanti entrega a sus estudiantes una formación sólida en conocimientos y habilidades, preparándolos para acceder a la educación superior —técnica o universitaria- y desarrollarse como personas libres, plenas y felices. Fernanda Longa, jefa de la Unidad Técnico Pedagógica (UTP), destaca:



Fecha: 09-08-2025 Medio: El Longino El Longino Supl.: Tipo: Noticia general

Título: Un refugio en medio del caos: La revolución silenciosa del Liceo Samca Arumanti

Pág.: 11 Cm2: 740,6 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

3.600 10.800 No Definida

"Nuestro compromiso comienza desde los primeros niveles. Fomentamos la lectura y el aprendizaje del inglés desde edades tempranas, porque creemos que ambas habilidades abren puertas, estimulan el pensamiento crítico y preparan a nuestros estudiantes para un futuro lleno de oportunidades. En nuestro establecimiento no solo buscamos buenos resultados académicos, sino formar personas con valores, con sueños claros y con las herramientas necesarias para alcanzarlos. Queremos que cada estudiante se proyecte con seguridad hacia la educación superior o el camino que elija, sabiendo que aquí encontró un espacio donde se sintió escuchado, valorado y desafiado a dar lo mejor de sí."

#### EL INGLÉS COMO SELLO DE OPORTUNIDADES

Una de las fortalezas institucionales más destacadas es la enseñanza intensiva del inglés. Desde etapas tempranas, los estudiantes reciben clases 100% en esta lengua, lo que ha generado excelentes resultados.

Muchos exalumnos han sido eximidos del ramo en la educación superior, e incluso han logrado



extranjero gracias a este sello distintivo.

## **DESDE EL JARDÍN AL** LICEO: UNA TRAYECTORIA DE CONFIANZA

La mayoría de los estudiantes del liceo proviene del jardín infantil Samca Arumanti, lo que permite una continuidad vínculo profundo con las familias. fortaleciendo una comunidad educativa cohesionada. confiable y con fuerte sentido de pertenencia.

## **UNA EDUCACIÓN QUE CREE EN LOS JÓVENES**

A pesar del desafiante contexto nacional, el Liceo Samca Arumanti sible educar desde el cuidado, la esperanza y la excelencia. Aquí no solo se enseña para aprobar asignaturas, sino para construir una vida plena, herramientas con emocionales, sociales y profesionales.

La directora del liceo, María Eugenia Muñoz, lo resume así:

Arumanti creemos profundamente en el poder transformador de la educación. Para muchos de nuestros estudiantes, el colegio es el lugar más seguro que tienen, y eso nos moviliza a entregar lo mejor de nosotros cada día. No solo queremos formar ióvenes con conocimientos,

herramientas para la vida, que puedan construir un futuro feliz, acceder a la educación superior, dominar el inglés y abrirse al mundo con confianza."

Porque aquí no solo se forma para el futuro. Se forma para la vida.



